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Гостиничное дело 
 

 

 

Музей под открытым небом этно-комплекс «Поморская литораль» 

Open-air museum “Pomeranian littoral” 

Начни свой путь… 

Start your journey… 

АННОТАЦИЯ  

Целью создания проекта этно-комплекса является сохранение аутентичности территории Терского берега и 

культуры поморов Белого моря. Кроме того, проект направлен на сохранение и восстановление деревянных поморских 

домов. Эти аутентичные сооружения служат свидетельством жизни и традиций, присущих Терскому берегу Белого 

моря. Они представляют собой памятники деревянного зодчества, которые необходимо сберечь для следующих 

поколений. 

Для этого был разработан проект этно-деревни в старинном рыбацком селе Кузомень Мурманской области. 

Этно-деревня станет не только музеем под открытым небом, но и средством размещения. Это место, где можно 

окунуться в атмосферу жизни местных жителей того времени, узнать больше об их обычаях и традициях. В этно-деревне 

можно увидеть не только дома, но и другие архитектурные сооружения, типичные для южного берега Белого моря. 

Музей под открытым небом также предлагает возможность принять участие в различных мастер-классах, где 

гости могут на практике попробовать себя в различных народных ремеслах и искусствах. Кроме того, гостям будет 

предложена широкая экскурсионная программа по уникальным природным и историческим достопримечательностям 

Терского берега. Благодаря этому, гости получат не только информацию о поморской истории, но и смогут 

почувствовать себя частью этой культуры. 

Ретрит– и арт–программы помогут восстановить ментальное здоровье, «перезагрузиться» и посмотреть на 

жизнь с другой точки зрения. 

Сохранение поморской культуры является важным этапом сохранения национального кода страны. Это 

позволяет сохранить и передать будущим поколениям уникальное наследие, показывая им красоту и богатство 
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культуры народов России. Кроме того, открытие этно-деревни привлечет дополнительный турпоток на Кольский 

полуостров, позволит создать новые рабочие места для местного населения и позволит вдохнуть новую жизнь в 

умирающие поморские деревни.  
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ANNOTATION 

The purpose of creating a new tourist site is to preserve the authenticity of the territory of the Tersky Coast and the 

culture of the White Sea Pomors. In addition, the project aims to preserve and restore wooden Pomeranian houses. These 

authentic buildings serve as evidence of the life and traditions inherent in the Tersky coast of the White Sea. They are monuments 

of wooden architecture that must be preserved for future generations. 

For this purpose, a project for an ethno-village was developed in the ancient fishing village of Kuzomen, Murmansk 

region. The ethno-village will become not only an open-air museum, but also an accommodation facility. This is a place where 

you can plunge into the atmosphere of life of local residents of that time, learn more about their customs and traditions. In the 

ethno-village you can see not only houses, but also other architectural structures typical of the southern coast of the White Sea. 

The open-air museum also offers the opportunity to take part in various workshops, where guests can practice various 

folk crafts and arts. In addition, guests will be offered a wide excursion program to the unique natural and historical attractions 

of the Tersky Coast. Thanks to this, guests will not only receive information about Pomeranian history, but will also be able to 

feel part of this culture. 

Retreat and art programs will help restore mental health, “reboot” and look at life from a different point of view. 

Preserving Pomeranian culture is an important stage in preserving the country’s national code. This allows us to preserve 

and pass on a unique heritage to future generations, showing them the beauty and richness of the culture of the peoples of Russia. 

In addition, the opening of an ethno-village will attract additional tourists to the Kola Peninsula, create new jobs for the local 

population and breathe new life into dying Pomeranian villages. 
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